



Jean-Michel Uhaldeborde

Professeur émérite de Sciences économiques

Université de Pau et des Pays de l'Adour

Docteur d'État et professeur émérite de Sciences économiques, Jean-Michel Uhaldeborde, a rejoint l'UPPA en 1990, en provenance de l'université de Bordeaux. Il s'y était spécialisé sur les thématiques touchant au financement des politiques et des institutions publiques locales. Il a publié plus de 100 articles et ouvrages ou chapitres d'ouvrages.

Il est intervenu en formation continue (élus locaux, fonctionnaires territoriaux) et en formation initiale auprès de troisième cycle dans différentes universités ou écoles en France (École des Ponts, ENA, Institut National d'Études Territoriales) et à l'étranger (Maroc, Algérie, Québec, Espagne, Amérique latine), comme professeur ou conférencier invité. En qualité d'expert international, il a participé à des missions de consolidation de la décentralisation pour le PNUD ou l'OCDE

Outre ces activités à caractère scientifique, il s'est impliqué dans l'animation des établissements en occupant différentes fonctions : mise en place et direction de formations, vice-présidence, Présidence de l'UPPA puis conseiller d'établissement auprès du ministère. Il a terminé sa carrière (2014) en installant la communauté d'universités et d'établissements d'Aquitaine.

Parallèlement, il a participé à différentes instances de réflexion consacrées au développement territorial et a exercé des mandats locaux (maire adjoint) ou de responsabilité culturelle (Scène nationale).

Docteur Honoris Causa de l'Université de Santiago de Compostela, il est officier des Palmes académiques, Chevalier de l'ordre national du Mérite et Chevalier de l'ordre national de la Légion d'honneur.